

# *Califican en Francia de injerencia apoyo europeo a golpista boliviana*



**ALBA  
TCP  
FRANCE**

*Wiphala France*

Llaman a Jeanine Áñez presa política solo porque respondió a los intereses de la derecha.  
(Foto:PL)

París, 30 abr (RHC) El Colectivo ALBA-TCP Francia y bolivianos residentes repudiaron la resolución del Parlamento Europeo que solicita la liberación de la expresidenta golpista Jeanine Áñez, postura que calificaron de un acto de injerencia contra La Paz.

La Eurocámara consideró la víspera prisioneros políticos a la autoproclamada mandataria, quien asumió el poder tras el golpe de Estado que derrocó a Evo Morales en 2019, y a dos de sus ministros, decisión que la organización de bolivianos residentes Wiphala France condenó por intervenir en los asuntos internos del país sudamericano.

Llevábamos días denunciando esto, desde que vimos la agenda promovida por la extrema derecha española en el Parlamento Europeo y la desinformación generada en torno a lo ocurrido en Bolivia y a la autoproclamación de Áñez, a la que pretenden victimizar, subrayó a Prensa Latina la presidenta de la asociación, Yaneth Ramos.

De acuerdo con la activista social, los eurodiputados que apoyaron la iniciativa deberían explicar su postura y el intento de poner al gobierno del presidente electo Luis Arce como un perseguidor, cuando fue el gobierno de facto el que persiguió, sembró muerte y silenció la verdad.

El pueblo de Bolivia decidió en las urnas y nos corresponde donde quiera que estemos defender la democracia y decir no al fascismo y la impunidad, advirtió.

Ramos alertó sobre la importancia de mantener en prisión a Áñez para que rinda cuentas ante la justicia, porque existe un peligro real de fuga del país, lo cual ya hicieron algunos de los participantes en la asonada.

Por su parte, el Colectivo ALBA-TCP (Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio con los Pueblos) Francia recordó el rechazo de muchos europeos al golpe de Estado de noviembre de 2019 y condenó la politización evidenciada con la resolución.

En la Eurocámara le dieron la espalda a todas las organizaciones, partidos políticos y ciudadanos que alzaron la voz contra el golpe, manifestó en un comunicado.

ALBA-TCP Francia exigió al Parlamento Europeo, y en particular a diputados representantes de la derecha, dejar de inmiscuirse en los asuntos internos de Bolivia, irrespetando la Carta de la ONU.

Llaman a Áñez presa política solo porque respondió a los intereses de la derecha, e ignoran que para ello rompió el hilo democrático y constitucional, y encabezó un gobierno que oprimió y hasta asesinó, afirmó. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/255872-califican-en-francia-de-injerencia-apoyo-europeo-a-golpista-boliviana>



**Radio Habana Cuba**